

# La Maîtrise Saint-Marc de Lyon en concert à l'église



Les Choristes ont montré leur talent. Photo Progrès/Guy SAUTAREL

**La venue de la célèbre chorale lyonnaise avait été plusieurs fois reportée depuis 2019 en raison de la crise sanitaire. Finalement, le président de l'association des Amis des orgues, Rémi Poilane, et ses bénévoles ont pu organiser leur spectacle, dimanche 3 décembre.**

**C**ent cinquante personnes ont pris place sur les bancs de l'église, à 16 heures, pour un concert très attendu, dimanche 5 décembre.

Dirigée, depuis 1986, par Nicolas Porte, la chorale compte une vingtaine de chanteuses et chanteurs. Après quelques restructurations internes et le déménagement dans ses propres locaux, elle porte désormais le

nom de Maîtrise Saint-Marc de Lyon les Choristes.

Accompagnés, au piano, par Landry Chosson, les jeunes artistes ont débuté le spectacle avec un titre écrit pour le film de Christophe Barratier, en 2004, qui a rendu célèbre la formation. Puis, avec des interprétations remarquables de plusieurs chants liturgiques, classiques ou de Noël, ils ont su toucher un public fort ému.

## **Une réputation internationale**

Les jeunes chanteurs et chanteuses sont âgés de 8 à 18 ans. Ils intègrent la plupart du temps la formation par choix personnel.

« C'est, comme le confirme leur accompagnateur et ex-chanteur Armand Moogin, un

choix qui implique un travail scolaire sans faille, en raison notamment des nombreux déplacements à effectuer en France et à l'étranger ».

La chorale, en raison de sa notoriété, voyage régulièrement. Elle se rendra, une nouvelle fois, en Asie, prochainement. Dans l'immédiat, elle devrait atterrir en Espagne pour une série de concerts. Célia, Gaspard, Lucien, Capucine, Lucile, Valentin et leurs amis seront à nouveau applaudis pour leurs prouesses vocales et leur immense talent.

Le président de l'association organisatrice a donné rendez-vous au public, le 22 avril prochain, pour un concert découverte.

**De notre correspondant,  
Guy SAUTAREL**